



御幸が原小・学校だより

考える葦

第1号

令和4年4月28日発行

発行者 廻谷 敦士

令和4年度が始まりました。「with コロナ」も3年目となりますが、4月8日の始業式、12日の入学式を無事に実施することができ、全学年375名がそろって、令和4年度のスタートを切ることができました。しかしながら、新型コロナウイルス感染症はなかなか収束の兆しが見えず、栃木県内の1日の新規感染者数も700名前後での推移が続いています。本校におきましても、緊急下校、学年・学級休業の措置を取らざるを得ない状況も出てきており、保護者の皆様のご支援をいただきながら、できるだけ児童の学びを止めることなく、本校教育活動を進めているところです。保護者の皆様の日頃からのご理解・ご協力に心より感謝申し上げます。今年度も引き続き、「自分を守る」「家族を守る」「友達を守る」の意識をしっかりと持って、でき得る限りの対策を講じながら、本校教育を進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。



4月の校舎



始業式

本年度も、以下の教育目標や目指す児童像、具体目標等に基づいて学校運営を進めてまいります。10年後、20年後、自分の足でしっかりと歩いていける子供たちの姿をイメージしながら、本校教育のより一層の充実に努めてまいりますので、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



着任式

令和4年度 本校の教育目標

基本目標

人権尊重の精神を基盤に、児童が多様な人々との「協働」をとおして、自ら考え、未来を創造し、たくましく生き抜く人間力の基礎を培う。

目指す児童像

次のような児童の育成を目指し、教育活動を展開していきます。

みはら Passion 「発見」・「挑戦」・「創造」
 —支え合い、未来を拓く、みはらっ子—
 (みつけよう) (やってみよう) (つくりだそう)

[発見]: 新しい智との出会いや初めての経験をとおして、自分の可能性や仲間のよさを発見する児童

[挑戦]: 明確な目標をもち、仲間と協力しながら困難な課題に取り組み、前向きに夢を追う児童

[創造]: 日々の学びの中から、新しい自分や多様な価値を生み出し、新しい時代を築く力をもった児童

具体目標



豊かな心の醸成	確かな学力の定着	健康な体の育成
①基本的な生活習慣の定着と規範意識の醸成 ②望ましい人間関係が構築された集団の形成 ③多様性を理解し、互いを尊重し合う心の育成 ④目標をもち、自ら挑戦する意欲の高揚	①学習内容の確実な定着と理解の深化の追究 (ICTの効果的な活用) ②協働して課題解決に取り組む、学びに向かう人間力の育成 ③特別支援教育の充実による特性に応じた力の獲得	①健康・体力における自己の課題の認識とその解決に向けた実践力の育成 ②生涯にわたり運動に親しむ基盤の醸成 ③健康・安全への意識の高揚と生活習慣の定着(感染症予防の理解と行動様式の改善)

令和4年度 **チームみはら** のメンバーを紹介します。 下線は本年度転入職員

本年度の学級の構成。昨年度までとココが変わりました。

- 特別支援学級（すぺーすういず）に、支援の先生が1名配置となりました。（市会計年度任用職員）
- 市の北東地域の小学校の児童を対象に、他校からの通級児童を受け入れている通級指導教室（スマイル）は、今年度も、2教室設置されています。

校長	廻谷 敦士	副校長	村松 保子	教務主任	<u>塚田 真文</u>
養護教諭(保健主事)	高橋 綾香	学校栄養士	山下 美和子	主事(学校事務)	高柳 英明
学校図書館司書	大山 麻希子	かがやきルーム指導員	<u>酒井 久美子</u>	学校業務	吉田 春雄
医療的ケア	梅津 瞳	医療的ケア	福田 歩	A L T	ジョナサン・ロデュタ
1年1組(学年主任) 渡邊 美智子		2年1組(学年主任・学習指導主任) 田村 尚美		3年1組(学年主任・体育主任) 片柳 次郎	
2組 関口 睦美 ＜古川 晶(育休中)＞		2組 阿部 文香		2組 平野 さや香	
4年1組 久保木 靖		5年1組(学年主任) 福多 朝子		6年1組(学年主任) 伴 直美	
2組(学年主任) <u>山本 正江</u>		2組(児童指導主任) 安波 慎悟		2組 大木 涼	
通級指導教室みはらスマイル教室 1組(特別支援教育コーディネーター) 渡邊 直子		学力向上(5学年所属) <u>荒川 朋子</u>		特別支援学級すぺーすういず 1組(主任) 鈴木 光太郎	
通級指導教室みはらスマイル教室 2組(特別支援教育コーディネーター) 鈴木 寿恵		スクールカウンセラー <u>東山 治子</u>		特別支援学級すぺーすういず 2組 零 未来 ＜吉村 茉緒(育休中)＞	
よろしくお願ひします		スクールカウンセラー(鬼怒地域学校園担当) 澤村 明子		特別支援学級担当 <u>清水 鉄馬</u>	

4月12日(火) 令和4年度 入学式

12日(火)、65名の1年生が入学しました。さすが、幼稚園・保育園で年長児・リーダーとして頑張ってきた子供たち。大変落ち着いた立派な態度で入学式に参加することができました。今年度は、Google Meet を使って、全在校生が教室から見守る形で参加することができました。



お世話になりました。4月14日(木) 離任式

昨年度お世話になった7名の先生方とお別れをしました。昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策として、三密を避けた校庭での実施を予定していましたが、雨天のため、Google Meet を使ってオンラインでの実施となりました。



5月11日(水)は、全市一斉 ノースマホ・ノーゲームデー

スマートフォンや携帯電話は、日常生活においても欠かせないツールとなってきており、子供たちに持たせている家庭も増えている状況です。

スマホには、ある種の中毒性があり、その便利さや楽しさから、一時も手放せなくなりがちです。

市では、5月と10月の2回、ノースマホ・ノーゲームデーを設定し、せめてこの日はスマホの使用を控えるよう呼びかけています。御協力をお願いします。



改めまして、本校校長2年目になります、廻谷敦士(めぐりやあつし)と申します。今年度も、学校だよりの題名にも使われている「考える」に加えて、今年度の学校課題研究に使われている「自己肯定感」(次号で紹介いたします)をキーワードに、学校経営を進めていきたいと考えております。どうぞよろしくお願ひいたします。

今年度は、御幸が原小学校 HP の QR コードを掲載しました。HP にアクセスいただきますと、カラー版の「学校だより」をご覧いただけます。また、学校経営計画の詳細や本紙面で紹介できなかった本校の様々な教育活動等についてもご覧いただくことができますので、ぜひ、アクセスしてみてください。

